

## Más de 400 artistas nacionales participan en el XXIV Certamen de Pintura ACOR

 Los miembros del jurado serán Damaris Pan, Carlos Delgado Mayordomo y Javier Hontoria encargados de seleccionar la obra ganadora

*Valladolid, 7 de diciembre.* El Certamen de Pintura ACOR registra más del doble de participación, hasta lograr 414 obras presentadas en la primera fase del concurso, que este año alcanza su vigésimo cuarta edición. Entre las principales novedades, la ampliación de participación para artistas del ámbito nacional, por lo que han presentado sus creaciones aquellas personas nacidas o residentes en España. La dotación del premio 6.000 euros para la obra ganadora es una de las distinciones económicas más elevadas del panorama artístico.

Entre las obras candidatas, el jurado del XXIV Certamen de Pintura ACOR seleccionará 25 propuestas, que participarán en la exposición del concurso en la Sala de las Francesas de Valladolid, y entre las que escogerá la obra ganadora.

Como en anteriores ediciones, la temática es libre, por lo que la selección de obras resulta heterogénea e interesante en matices y corrientes y es completamente anónima hasta que el jurado falla el concurso, ya que no pueden estar firmadas por sus autores.

## Calendario del concurso

Tras esta primera fase de presentación de obras a través de la plataforma digital Mundoarti, el jurado hará público su fallo y selección antes del 10 de enero de 2024, escogiendo las obras que, por su calidad, figurarán en la exposición del XXIV Certamen de Pintura ACOR, que se desarrollará del 19 de enero al 10 de marzo de 2024 en la Sala Municipal de Exposiciones de las Francesas de Valladolid.

La Sociedad Cooperativa ACOR ha vuelto a convocar su Certamen de Pintura como muestra del compromiso social por el desarrollo y la promoción artística, tanto en Castilla y León, como en toda España.

## La valoración de los expertos



**Damaris Pan,** artista de Mallabia, (Vizcaya). Doctora Cum Laude por la Facultad de Bellas Artes EHU-UPV. Ha protagonizado exposiciones individuales en ciudades como Barcelona, Bilbao o Palma de Mayorca. Ha participado en importantes certámenes, con logros tan reconocidos como ser finalista del IX Premio Internacional de Arte MGF 2023 o del Premio BMW de Pintura



en su 36º edición. Además de contar con varias publicaciones y participar en conferencias y debates, sus obras han sido expuestas en galerías de países como Emiratos Árabes o China.



Carlos Delgado Mayordomo, desde 2008 trabaja como comisario independiente en museos e instituciones de España y América Latina. Ha desempeñado su labor profesional en el ámbito de la gestión cultural en la Fundación Fondo Internacional de las Artes y en la Fundación Colegios Mayores MAEC-AECID. También ha trabajado como crítico de arte en diversos medios y ha publicado numerosos artículos de investigación en revistas especializadas. Como docente universitario, imparte clases en Universidad Complutense de Madrid y Universidad Antonio de Nebrija.



Javier Hontoria es director del museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano de Valladolid desde 2019. Como crítico cultural ha colaborado con algunas de las publicaciones más relevantes del panorama internacional, además de ser comisario de exposiciones en destacados museos y espacios de arte. Entre sus múltiples reconocimientos destaca la beca MAEC-AECID en la Academia de España en Roma 2017-2018. Ha participado como jurado del Certamen de Pintura ACOR en sus tres últimas ediciones,

Contacto de prensa: Eduardo Gordaliza 619788653